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令和４年度 第１回学校評価（保護者）結果報告

１学期末に実施いたしました「第１回学校評価アンケート」では、ご協力いただきありがとうございました。結

果がまとまりましたので、ご報告いたします。

アンケートの回答結果や、いただきましたご意見・ご要望については今後検討し、改善すべき点は改善し、

学校教育の質的向上を目指していきます。

また、複数あったご意見に対しましては、裏面に学校の対応・考えを記載いたしました。個々のご意見につ

きましては、学級担任を通して回答いたします。

【在籍数５４５ 回答数４６４ 回収率８５％】
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授業が「分かりやすい」「楽しい」と感じている。

自主的な家庭学習や読書の習慣が身に付いている。

ICTを日常的に活用した授業を実施している。

返事や挨拶、場に応じた受け答えができている。

マナーやきまりを守って生活している。

いじめの未然防止、早期発見、早期対応に努めている。

早寝早起き朝ご飯を心がけ、運動したり外で遊んだりしている。

自転車に乗るとき、ヘルメットをかぶっている。

施設の管理や安全対策を適切に行っている。

各種通信や連絡帳などで、学校の様子を分かりやすく伝えている。

お子さんのことで教育相談や日頃の連絡を通して、保護者との連携に努めている。

授業参観や学校行事、PTA活動や地域行事、公民館活動などに参加している。

学校ホームページ（学校の様子やコミュニティ・スクール通信など）を見ている。

お子さんは、いろいろなことに関心をもち、進んで物事に取り組んでいる。

お子さんの将来の夢や希望について、家族で話し合っている。
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学校評価に寄せられた複数意見・質問と学校の対応・考え

１ マスクの着用について
○マスクの使用についてご意見をいただきありがとうございます。現在マスクの使用については、文部科

学省や県教委、市教委からの指導に基づき、お願いをしています。

暑い日のマスクの使用については、熱中症の危険性が高まるため、登下校・体育・外遊び時のマスクを

外すよう、担任だけでなく朝会や委員会活動、放送等を使い呼びかけをしています。また、マスクを使用で

きない人もいること、持病等がありマスクを外せない人もいることも理解し、教職員で呼びかけをしていま

す。今後も、マスクの使用については、状況に応じ呼びかけをしていきたいと思います。

２ 挨拶について
○あいさつについては、今年度も重点指導項目の一つとして、「目をみてあいさつが自らできる」ことを道

徳や学級活動を中心に学校全体で指導しています。

また、生活委員会や児童会本部によるあいさつ運動も実施しております。朝の旗振り当番の方へあ

いさつができなかったり、声が小さかったりする児童も見られるというご指摘を毎回受けているところで

はありますが、今後も継続して指導してまいります。ご家庭におかれましても、ご指導の程よろしくお願い

申し上げます。

３ 安全対策について
○児童の登校後、８時２５分より児童玄関を施錠する対策を今年度も実施しています。

また、以下のような対応を行い、危機意識を高め安心、安全な学校となるよう努めてまいります。

（１）不審者対応マニュアルの見直し

（２）全児童を対象とした「不審者対応講習」、職員を対象とした「不審者対応訓練」及び研修

（３）子どもたちの安全確保へ向けた警察等関係機関と連携。

○安全面については、「一小子ども見守り隊」の皆様にご協力をいただいています。「自分の命は自分

で守る」という視点で、危険を回避できるよう学校でも常時指導しているところです。今後も継続して指導

してまいります。

（１）自転車に乗る時は、必ずヘルメットを着用する。（自転車ヘルメット着用努力義務）

（２）道路で遊んだり、ふざけたりしない。道路で横に広がらない。

（３）横断歩道では、特に注意して渡るようにする。

（４）他の家の敷地内を通らない。登下校時は、決められた安全な通学路を通る。

（５）その他交通ルール、交通マナーを遵守する。

４ 登校班について
○これまでに検討した結果、登校班があることにより負担を感じるという意見が多いこと、市街地にあるこ

となどから、登校班は編成していません。

【お願い】

※児童の送迎に利用できるのは、「法務局跡地（幼稚園東の未舗装の）駐車場」のみとなっております。

学校の周辺は、本校児童の他、保育園や幼稚園の未就学児、中学生も通園通学のために往来します。子

ども達の安全確保のためご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。（特に、雨天の日は

大変混み合うので、ご配慮をお願いします。）

※貴重なご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。今後も、学校へのご支援・ご協力をお願いいた

します。


